

# Das Tagebuch von mArtin...

01. März 2024 18:10 Uhr

Um halbwegs ungestört im Netz Nachrichten lesen zu können oder wo auch immer sich frei bewegen zu können, ist der Gebrauch eines aktuellen Adblockers (= Werbeblocker) unbedingt von allergrößter Wichtigkeit. Nichts nervt derart, wie Werbung. Oft ist es sogar so, dass es auf News-Seiten mehr Werbung als eigentliche News gibt. Abgesehen davon, dass solche Seiten zumeist ohnehin nur sehr begrenzten journalistischen Wert besitzen, möchte ich auch diesen begrenzten Wert lieber ohne Werbung mitnehmen. Oft verhält es sich sogar so, dass die Inhaber der Seite einem nicht teilhaben lassen wollen, wenn man den Werbeblocker weiterhin eingeschalten lässt, oder sie appellieren an die Moral und meinen es wäre nicht legal, wenn man sich der Werbung nicht hingäbe.

Nein, alles Mist. Es ist selbstverständlich ganz legal und wird es auch immer bleiben und moralisch ist es sogar von außerordentlicher Güte, wenn man sich sein Hirn nicht von/mit Werbung verkleistern lässt. Und rein moralisch gesehen halte ich einen guten Werbeblocker (nicht nur) beim Browsen eigentlich für höchste Menschenpflicht!

Jene Seiten, die damit argumentieren, dass sie dann ihr kostenloses (journalistisches) Angebot nicht finanzieren könnten, denen sei ins Stammbuch geschrieben: *»Niemand zwingt Euch, im Netz zu sein. Ihr habe Eure Besucher so zu nehmen, wie sie sind. Ihr könnt ja jene ausschließen, die keine Werbung sehen möchten. Programmiertechnisch ist das nicht schwierig!«*

Aber so weit gehen möchten dann doch eher wenige. Viel lieber wäre es ihnen, die Menschen hätten beim Surfen ohne Werbung ein schlechtes Gewissen.

Nein, das habe ich nicht. Und mein Internet ist nach wie vor ziemlich werbefrei...!

(C) mArtin 2024